
氏名 通告時間 件名（要旨） 答弁者 予定時刻

1 橋本憲治 40分

老人福祉対策について
　本市においては高齢化が進んでいる中、様々な事業に取り組
まれている。しかしながら次の事業については見直し及び新た
な対策が必要と思われるが、市長の見解を問う。
① 老人クラブの活動について
② 敬老会事業の見直しについて

市長
部課長

9:30

「高齢者福祉タクシー〈仮称〉」制度の導入検討について
　長門市では、以前より障害等のある方々に対し、日常活動の
利便性と社会活動の範囲を拡大し、福祉の向上を図ることを目
的として福祉タクシー券交付をおこなっており、利用者からの
一定の評価を得ている。
 今回の質問は、この制度を交通弱者として困っている高齢者
の方々に拡大できないか、というものであり、市長の考えを問
う。

市長
部課長

長門湯本温泉まちづくり事業について
　現在、鋭意具体化されている長門湯本温泉まちづくり事業
は、長門市の中核的な観光地として湯本温泉を甦らせようとす
るものであり、これまで公民一体となって努力されている点を
高く評価したい。
　そのうえで、２点ほど尋ねる。
①湯本温泉の「温泉地人気ランキングベスト１０入りを目指
す」と言われているが、実現可能か。
②湯本温泉の新たな玄関口となるであろう新公設駐車場に公衆
トイレがないのは問題ではないか。

市長
部課長

3 江原達也 70分

地域公共交通の再編と買い物弱者対策について
　地域公共交通の再編と買い物弱者対策は、本市のような地方
の、特に油谷・日置・三隅、そして旧長門市の俵山や青海島、
渋木・真木地域などの中山間地域にとって、行政が積極的に解
決に向け関与すべき、極めて優先度が高い最重要課題である。
　病院や買い物に行くための交通の確保や、買い物がしやすい
環境整備について、今まさに多くの高齢者から上がっている
「何とかしてほしい」との悲痛な声に、行政としてどう応える
のかを問う。

市長
部課長

13:00

学校施設の整備について
　本市の小中学校の施設整備について、下記の2点について尋
ねる。
①今年度、市の補正予算において、市内小・中学校にエアコン
を設置するための予算措置がされているが、今後、実施に向け
た具体的な取り組みと課題について尋ねる。
②昨今、家庭での洋式トイレが増えることに伴って、小・中学
校でも生徒の生活環境に合わせて、洋式のトイレの割合を増や
す必要があると思うが、現状と今後の計画また、課題について
尋ねる。

市長
教育長
部課長

市営住宅の施策について
　市営住宅の中には老朽化している建物も散見しており、空室
が目立つ住宅もあると聞くが、現状と今後の整備及び運営課題
について尋ねる。

市長
部課長

5 綾城美佳 50分

地域子ども・子育て支援事業について
　本市では平成２７年度から平成３１年度までを期間とする
「長門市子ども・子育て支援事業計画」を策定している。現在
この計画に沿って、13事業が展開されており、そのなかに、
ファミリー・サポート・センター事業及び病児保育・病後児保
育事業がある。
　この２つの事業の目的と効果及び今後の課題を尋ねる。

市長
部課長

15:30
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学校給食の民間委託について
　昨年12月21日の議員全員協議会において、教育委員会から学
校給食の民間委託の方針が示されている。教育委員会は給食業
務の中で、献立の作成、食材の選定及び購入、配送、配膳、検
食を除き、食材の検品、調理、配缶、食器等の洗浄・消毒・保
管・清掃を平成33年4月から民間に委ねるとしているが、この
政策的な背景は何か。また、学校給食に対する基本的な考えを
問う。

市長
教育長
部課長

一般廃棄物処理基本計画について
　長門市一般廃棄物処理基本計画の改訂版は平成26 年度を初
年度とし、平成33 年度を目標年度とする8 年間の計画となっ
ている。この間、平成27年4月より萩市と共同で可燃ごみの処
理が始まり、また、紙製容器包装類及びプラスチック製容器包
装類については、ごみの減量とリサイクルを推進するため、平
成29年4月から資源ごみとして分別収集が実施されている。こ
れまでの取り組み状況の評価及び今後の課題について問う。

市長
部課長

7 重村法弘 40分

センザキッチンの運営について
　昨年4月にグランドオープンした、道の駅センザキッチン
は、まもなく1年を迎えようとしている。平成31年1月末時点で
の入場者数は約90万人を超え売上も約7億8,900万円を計上し当
初の計画を上まわっているが、一方で、施設の運営体制につい
てはまだ不十分との声がある。
　センザキッチンの運営についてどの様な評価をしているのか
尋ねる。

市長
部課長

10:50

8 三輪　徹 50分

地域経済の活性化について
　インターネットショッピングの拡大、訪日外国人の増加、消
費税増税の還元策に伴い小売店などにキャッシュレス決済サー
ビスの導入誘因は高まっている。地域経済活性化に向け地域一
丸で導入に向け連携していくことが重要であると言われている
が、市長の考えを伺う。
　また、人口減少、少子高齢化が進む中、地域経済は規模縮小
が進むとみられるが、本市の地域経済活性化に必要なことは何
と考えているのか伺う。

市長
部課長

13:00

9 早川文乃 50分

教育委員会制度について
　教育委員会制度については、さまざまな課題の解決を図るた
め、法律改正によって平成27年度に新制度へ移行した。
　本市においても新教育委員会制度のもと、長門市教育大綱の
策定や総合教育会議の設置が行われている。
　長門市教育大綱の策定時において、市長は子どもたちのため
にどのような思いで策定されたのか。また、新制度移行による
効果、及び課題について問う。

市長
教育長
部課長

14:00

平成31年2月26日（火）

6 林　哲也 70分 9:30


